



# 釜小だより

石巻市立釜小学校

令和7年8月26日(火)No.8

## 【学校教育目標】

かかわろう きたえよう 楽しく学ぼう

○思いやりのある子供〈やさしく〉

○進んで学ぶ子供〈かしこく〉

○たくましい子供〈たくましく〉



## 実り多き2学期に！

2学期は、様々な活動を通して、子供たちがより成長を実感できる学期です。友達とよりよく関わり、認め合いながら共に成長できるように、そして一人一人の力を大きく伸ばすことができるように、教職員一同、力を合わせて指導に当たっていきます。

## 2学期始業式から

本日、2時間目に1学期の終業式を行いました。熱中症指数が高かったため、オンラインでの実施となりましたが、3年生と5年生の代表児童が、2学期の目標について、堂々と発表しました。2人とも、更なる成長に向けての思いが伝わるすばらしい内容でした。以下にご紹介します。

### 「二学期にがんばりたいこと」

3年2組 千葉 らら

わたしの二学期にがんばりたいことは、漢字の読み書きです。

3年生になってから画数の多い漢字がふえ、書きまちがえることがあるので、漢字練習をたくさんして、正しく書けるようにしたいです。また、毎日日本読みをして漢字の読み方もしっかりおぼえたいです。

生活でのめあては、わすれ物をしないことです。

前の日にじゅんぴをして、学校に行く前にもう一度見直しをして、わすれ物をしないようにしたいです。

今日から始まった二学期を、みんなと元気に楽しくすごしていきたいです。



### 「二学期にがんばりたいこと」

5年2組 佐々木 菜乃香

私が二学期にがんばりたいことは三つあります。

一つ目は、家庭科です。5年生では、新しく家庭科の授業が始まりました。一学期は、布を針と糸を使ってぬったり、卵やほうれん草をゆでたりしました。さいほうの授業は、糸を針に通せなかったり、なみぬいがななめになってしまったりしました。二学期には、新しくミシンの使い方を勉強します。怪我をしないようにスムーズにミシンやさいほう道具を使い、家族にプレゼントするような作品を作りたいと思います。

二つ目は、外国語です。5年生の外国語では、テストがあります。一学期は、外国語のテストで百点を取ることができませんでした。二学期は、家でタブドリを使って復習と予習をし、百点を取りたいです。

三つ目は、学芸会です。去年の5年生は、美しい音楽や楽しい音楽をひろうしていて、とても楽しい発表でした。今年の内容はまだ決まっていませんが、もし音楽の発表だったら、みんなで気持ちを合わせてがんばりたいです。

二学期は、三つを達成するだけではなく、高学年として下学年の手本になれるようにがんばりたいです。

### 《お願いとご案内》

◆今後、保護者の皆様に「すぐーる」によるメールを送る際、「既読確認」付きで送信することが増えます。メール内容をお読みいただくときには、画面を最後までスクロールさせ、「既読確認」をタップしていただくようお願いいたします。**緊急時などにも確実な情報伝達ができるよう、通常のメールから「最後まで読み、読み終えたことを伝えること」を基本としていただくためです。**ご協力をお願いいたします。

◆宮城県東部教育事務所より、研修会のご案内が届きました。内容は東北大学病院の植松先生による「デジタルメディアとの付き合い方」についての講話です。お子さんの健全な成長のための環境づくりに役立つ貴重な学びにつながるものと思われます。

資料データを添付しますので、詳細をご確認ください。参加を希望される場合は、9月10日(水)16:40まで、教頭に電話連絡(22-1840)をお願いします。